

Elle apporte grâce, lumière et conversion

La vraie lumière

La vraie lumière du Christ fut apportée aux Amériques par Notre Dame de Guadalupe, la Rivière de Lumière, l'Etoile du Matin, précédant l'authentique Aube Nouvelle de Grâce. Elle est venue au centre des Amériques, notre Mère miséricordieuse et réunit d'une façon réelle tous les peuples dans la vraie foi.

Enlever Dieu du cœur des hommes, ou ne pas le donner à nos enfants, ramène très vite aux mœurs diaboliques d'une société païenne sans foi ni loi.

La société actuelle, qui se dit humaniste, veut, en fait, gérer le monde en créatrice sans la moindre participation du Dieu créateur. Elle revendique le droit d'éliminer tout ce qui la dérange personnellement... La loi en fixe les règles. Mais ce qui est légal n'est cependant pas forcément juste. Notre société est progressive dans la science de l'homme, mais déficiente dans la science de Dieu. Beaucoup de nos progrès scientifiques sont diminués par notre manque de vertu et ont souvent des conséquences dangereuses et destructrices à terme.

Comme en 1531, nous avons besoin d'une intervention divine afin de faire fondre les cœurs, et, en particulier ceux de toute une partie de la jeunesse qui n'a pas été enseignés pour accueillir les dons de la foi et de l'espérance. Qu'ils aient devant les yeux l'image de N D de Guadalupe et, de nouveau, le miracle se produira.

Un miracle moral dépasse toute capacité humaine, il vient directement de Dieu et ouvre la route à Sa Grâce ! Cortez, et les missionnaires espagnols qu'ils l'ont suivis, ont préparé la route à ND de Guadalupe.

"Je ferai fondre les cœurs"

Le 13 Août 1990, un américain âgé entendit une voix intérieure lui dire : « Je veux poursuivre la mission que j'ai entreprise en 1531... » « Je désire que des millions puissent voir mon image, la Femme vêtue du soleil. Je ferai fondre les cœurs dans la conversion. Par mon Cœur Immaculé, je les guiderai au Sacré Cœur de mon Fils... »

Des copies exactes de la Tilma originale ont été faites par les responsables de la Basilique afin d'entreprendre sa mission missionnaire. Elles ont circulé partout aux Etats Unis. Le 13 Mai 1991, le Pape Jean Paul II a reconnu la mission de Notre Dame. Il l'a appelée missionnaire sur les routes de la terre, menant au 3e millénaire...

Sept de ces copies sont arrivées en France. Elles n'ont rien de commun avec les Vierges Pèlerines qui ont touché beaucoup de cœurs. Elles doivent circuler simplement dans toutes les églises sans organisation précise, ni mouvement, si ce n'est une programmation et un accueil d'un prêtre sur place.

Quel bel accueil ! Que de jeunes futures mères à genoux devant la Patronne des enfants à naître !

Quel beau visage elle a, entendons-nous souvent ! Il est vrai qu'il est celui de la Sainte Vierge elle-même, puisqu'il continue de se refléter sur le manteau du voyant.

Vous pouvez en commander à l'Etoile Notre Dame (en toilé)

Des guérisons sur sa route

De nombreuses guérisons devant l'Image missionnaire ont été racontées. En voici quelques unes lors d'un périple aux Etats Unis...

A Louisville, Kentucky, une petite fille de trois ans qui était en phase terminale du cancer, sur son petit lit d'hôpital, fut guérie instantanément lorsque l'image lui rendit visite.

Aux Philippines un homme infirme depuis plusieurs années, dès qu'il toucha à l'Image missionnaire, se leva de son fauteuil roulant.

Au Texas, une femme qui n'avait pas marché depuis neuf ans, marcha en procession avec l'Image missionnaire sur une distance de trois kilomètres.

Lors de cette même visitation, un garçon autiste de quatre ans, qui n'avait jamais prononcé un seul mot, mit la main sur l'Image missionnaire et dit : « Marie, je t'aime. Marie, je t'aime. » Il parle toujours depuis.

Une mère pria depuis des années afin que son fils soit guéri de l'alcoolisme. Le jour où l'Image missionnaire devait passer chez elle, elle s'est blessée et a dû être hospitalisée. Son fils s'est vu obligé de l'accueillir à sa place. Il dit : « Marie, je suis désolé que ma mère ne puisse pas te recevoir. » Il entendit au plus profond de son cœur ces paroles : « Je ne suis pas venue pour ta mère. Je suis venue pour toi. » Depuis ce jour-là, cet homme ne touche plus à l'alcool.

En septembre 1992, une femme pria devant l'Image pour sa fille qui avait contracté durant sa grossesse, une rare maladie qui affectait ses mains, à tel point qu'elle ne pouvait tenir son nouveau-né dans ses bras. La femme nous dit : « Notre Dame, qui devint mère à un jeune âge, a compris la souffrance de ma fille et l'a guérie. Maintenant ma fille pourra faire tout ce qu'une mère doit faire pour son enfant. »

Nous allons imprimer 100 000 images avec la prière de consécration pour que chacun puisse avoir Marie dans son cœur et la faire passer à tout le peuple en France croyants ou incroyants.

Et des conversions...

La présence de l'Image est source de grandes conversions. Marie fait fondre les cœurs comme elle l'a promis. Des hommes pleurent comme des enfants devant l'Image missionnaire.

Un sceptique raconte ce qui lui est arrivé : « Ma mère essayait de m'amener devant l'image, mais je n'étais pas prêt. Je voulais simplement la regarder à distance pour voir. Soudainement, mon corps devint très chaud et je me suis senti devenir engourdi... Je me suis assis, essayant de contrôler la situation. Mais je luttai contre quelque chose de plus fort que moi. Je suis tombé à genoux et me suis mis à pleurer à chaudes larmes. Je me sentais bien mais je ne comprenais pas pourquoi je pleurais. Je ne voulais pas que cela cesse. J'ai senti que j'avais de la valeur pour Dieu et qu'il m'aimait. J'ai aussi compris que je ferais mieux de changer de vie et me mettre à servir Dieu en premier. Je réalise qu'il y aura d'autres épreuves, mais je me souviendrai toujours de cette soirée où Dieu choisit de me toucher par l'intercession de sa Sainte Mère. »

Un protestant converti témoigne : « Comme nouveau catholique, je maintiens beaucoup de scepticisme face aux objets de piété comme l'Image missionnaire, le chapelet et même Marie. En dépit de mes doutes, j'ai accompagné mon épouse, elle aussi nouvelle convertie à la visitation de l'Image, car elle s'y sentait attirée. Comme je priais avec mon épouse, je sentais une chaleur émanant de l'Image, comme devant un foyer ardent par une journée d'hiver. J'ai regardé mon épouse qui priait à mes côtés, espérant qu'elle ressentait la même chose. Puis, regardant l'Image, j'ai vu le regard de Marie dirigé vers mon épouse. Alors que je la regardais, j'ai vu l'expression changer sur le visage de Notre Dame et sourire sur mon épouse. J'ai détourné mon regard à plusieurs reprises afin de trouver une explication «rationnelle», mais chaque fois, mon regard revenait sur Notre Dame. Son sourire demeurait. »

Que dire de plus... ?

Le Mexique a trouvé une âme

En 1572, après les franciscains, les dominicains et les augustins sont arrivés, puis les jésuites qui dirigèrent leur travail missionnaire vers le nord-est. Les carmélites s'établirent en 1585 et les religieux de Notre Dame de la Merci, en 1591. Des prêtres séculiers sont également arrivés sous la juridiction des évêques. En 1539, à Mexico, fut fondée la première imprimerie d'Amérique, et, en 1553, la première université du continent ; dans cette métropole, comme dans les principales villes du Mexique, ont été créés des collèges d'études supérieures, principalement dirigés par des jésuites. En 1783, l'Académie royale de San Carlos, pour l'enseignement des Beaux Arts, et en 1797, le Collège de Minería. La société coloniale était essentiellement constituée de trois groupes ethniques : les Espagnols de la Péninsule, les Indiens et les Noirs. Plus tard, sont venus s'y ajouter les Asiatiques.